

Le Président cubain salue la première rencontre ALBA NUMERIQUE

Image not found or type unknown

La Havane, 28 juin (RHC) Le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, a salué les participants à la première rencontre ALBA NUMERIQUE, qui se tient à Caracas, au Venezuela.

Un salut de Cuba aux participants à la Première Rencontre de l'ALBA NUMERIQUE, espace fertile pour échanger des expériences et renforcer les alliances entre nos pays face à la féroce guerre de communication qui est livrée contre nous. #AlbaUnida, a écrit le président sur son profil Twitter.

Un total de 13 pays participent à ce rendez-vous de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples (ALBA-TCP), qui se tient ce mardi au Ministère du Pouvoir Populaire pour les Relations Extérieures.

Les représentations de Cuba, du Venezuela et de la Bolivie participent en personne, tandis que les autres invités le font via la plateforme Zoom.

Selon de récentes déclarations de la vice-ministre de la Communication du pays hôte, Isbemar Jiménez, l'idée est de définir des stratégies, d'échanger des expériences sur la façon de faire face à l'encerclement médiatique et à l'hégémonie des grands centres de pouvoir.

Jiménez a précisé qu'une grande rencontre de communicateurs de l'Alba est prévue. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/292012-le-president-cubain-salue-la-premiere-rencontre-alba-numerique>



Radio Habana Cuba